

H30 「法の日」週間行事

高校生のための模擬裁判 開催報告

新潟地方裁判所では、平成30年10月20日（土）に「法の日」週間行事として「高校生のための模擬裁判」を開催し、多数の高校生に参加していただきました。ここで、当日の様子を紹介します。



① 講義



模擬裁判の前に、裁判官による刑事裁判の講義を行いました。高校生は熱心に裁判官のお話に耳を傾けていました。

② 模擬裁判

裁判官、裁判員、検察官、及び弁護士それぞれの役に分かれて模擬裁判を行いました。

証人尋問の様子



冒頭陳述の様子





検察官役には
論告を、弁護人
役には弁論を、
裁判官役には判
決を考えてもら
いました。様々な
意見が出て、盛
り上がっていました。
た。



～参加者の声～

- ・ 模擬裁判を経験して裁判員に選ばれた際に活かせそうです。
- ・ 事件についてみんなで考えていくところが楽しかったです。
- ・ 今度は傍聴に来てみたいです。



裁判官、裁
判所書記官、
裁判所事務官
の仕事内容を、
インタビュー形
式で紹介しま
した。高校生
からは、お仕
事紹介をもっ
と聞きたいとい
う声も上がり
ました。